
Dicho acto contó con la participación del
Vice-Alcalde, Sr. Ambrosio Peralta, Ing.
Karina Martínez, residentes del referido
sector, miembros de la Junta de vecinos y
demás ciudadanos. Este proyecto busca
crear un espacio de recreación y
esparcimiento para los habitantes de la
zona.
Durante el acto, la alcaldesa destacó la
importancia de este proyecto para mejorar
los espacios de recreación para los
habitantes, proporcionando un lugar seguro
para que las familias y los jóvenes disfruten
al aire libre. Así mismo, el compromiso de
las autoridades de cumplir en su totalidad
con el presupuesto participativo. 
Este parque será un punto de encuentro
para la comunidad, un lugar donde los niños
puedan jugar, las familias puedan compartir
y todos puedan disfrutar de un ambiente
sano y natural,” expresó la Alcaldesa. Por su
parte los lugareños expresaron sentirse muy
agradecidos con las autoridades locales por
el inicio de una obra tan anhelada.

septiembre 7, 2024, Cana Chapetón,
Guayubín, Montecristi. – La mañana de
este sábado, las autoridades de la Junta
Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la
Licda. Ketty Rodríguez y parte de su equipo,
realizaron la entrega oficial de la
construcción de la entrada a la Capilla a
Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, en
Cerro Gordo Arriba. Como fieles creyentes,
antes de este acto participaron de la
Eucaristía en la Capilla de nuestra. 
 
Este hermoso acto contó también con la
presencia del Vice-alcalde, Sr. Ambrosio
Peralta, los vocales Sra. Carolina Alcántara y
el Sr. Rolfi Castellanos. Así mismo, el
Sacerdote P. Eladio H. Abreu, las maestras;
Licda. Nuris Álvarez y Licda. Ligia Peña, el Sr.
Rafael Taveras, presidente de la junta de
vecinos de esa localidad, SEGORA INC.
Comunitarios, visitantes. Esta obra, que
forma parte del compromiso de la gestión
municipal con el fortalecimiento de los
espacios comunitarios y religiosos, ha sido
un anhelo de la comunidad durante varios
años.
 
En el acto de entrega, la alcaldesa expresó su
satisfacción por la culminación de este
importante proyecto, destacando que “la
entrada de nuestra iglesia no es solo un
acceso físico, sino también un símbolo de
nuestra devoción y unidad como comunidad.
Nos complace haber podido contribuir con
esta obra que facilitará el acceso y
embellecerá uno de los lugares más
emblemáticos de esa localidad”.
 
La construcción de la nueva entrada incluye
mejoras estructurales y estéticas que
brindarán mayor seguridad y comodidad a
los feligreses que asisten regularmente a los
servicios religiosos y actividades de la iglesia.
Además, la obra fue solicitada en asambleas
del Presupuesto Participativo. 
 
Los líderes religiosos y los miembros de la
comunidad agradecieron a la alcaldesa y su
equipo por su apoyo constante y por hacer
realidad esta obra tan esperada. La alcaldesa
reafirmó su compromiso de seguir
trabajando por el desarrollo de la
comunidad y apoyar proyectos que
fortalezcan el sentido de pertenencia y los
valores compartidos entre los ciudadanos.
Con esta entrega, las autoridades de la Junta
Municipal, demuestran una vez más su
vocación de servicio y su voluntad de
impulsar iniciativas que beneficien a todos
los sectores de esta demarcación.

CONTACTOS DE EMERGENCIA

septiembre 10, 2024, Cana Chapetón,
Guayubín, Montecristi. La Junta
Municipal de Cana Chapetón, dirigida
por la Licda. Ketty Rodríguez y su equipo,
llevaron a cabo un importante operativo
de recolección de ramas secas en todo el
territorio del Distrito Municipal, con el
objetivo de mejorar el entorno rural y
garantizar la seguridad de los
habitantes. Desde tempranas horas de
la mañana, la brigada de recolección de
desechos sólidos se alistaba para iniciar
las labores en esta demarcación. 

Este esfuerzo es parte de un plan
integral de mantenimiento ambiental
que busca prevenir posibles accidentes y
promover la renovación de los espacios
verdes de nuestro Distrito. Los árboles
secos, representan un riesgo durante
fenómenos climáticos, deterioran el
paisaje entre otras situaciones. 
 
La Alcaldesa, resaltó la importancia de
esta acción para el bienestar de la
comunidad: Nuestro compromiso es
mantener un ambiente limpio y seguro
para todos. Así mismo, insta a los
residentes a colaborar en el
mantenimiento de sus espacios y a
informar al ayuntamiento con tiempo
anticipado, cuando realicen podas en
sus propiedades para facilitar el traslado
de ramas y evitar la acumulación de
desechos en las vías públicas. Este
operativo es parte del compromiso del
ayuntamiento de seguir trabajando a
favor del bienestar de la comunidad y
del cuidado del medio ambiente.
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Junta municipal realiza limpieza en patio de capilla Santa Lucía de Rio Viejo.
agosto 8, 2024 Como parte de su compromiso con la comunidad y el
mantenimiento de espacios públicos, la Junta Municipal de Cana Chapetón, llevó
a cabo un operativo de limpieza en el patio de la Iglesia católica Capilla Santa
Lucía de la comunidad Río Viejo, con el objetivo de embellecer y preservar un
lugar significativo para la comunidad.

“La Iglesia, es un punto de encuentro y un símbolo importante para la comunidad.
Mantener su entorno limpio y bien cuidado es una muestra de respeto y aprecio
por este espacio sagrado que tantos valoran,” destacó la Alcaldesa. 
 El operativo incluyó la recolección de desechos, limpieza de áreas verdes y la
poda de árboles en el patio de la capilla, lugar donde se llevan a cabo diversas
actividades religiosas y comunitarias. El objetivo principal de la jornada fue
garantizar un entorno limpio y seguro para los feligreses y vecinos que frecuentan
el lugar.

Los habitantes de la comunidad Río Viejo, agradecieron a las autoridades de la Junta Municipal por la limpieza, resaltando la
importancia de conservar estos espacios en buen estado, tanto por razones estéticas como por seguridad

Junta Municipal realiza aporte económico a los miembros de Ayuda Mutua
de la comunidad de La Caída.

agosto 12, 2024 Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. -La Junta Municipal de
Cana Chapetón entregó un significativo aporte económico a miembros de la
organización Ayuda Mutua de la comunidad de La Caída, con el fin de apoyar sus
actividades y fortalecer el espíritu de solidaridad y cooperación en la zona.
 
La directora de la Junta Municipal, Licda. Ketty Rodríguez, junto al Vice-Alcalde, Sr.
Ambrosio Peralta, realizaron entrega oficial del aporte durante una reunión con los
líderes de la comunidad. En su intervención, destacó la importancia de apoyar a
grupos como Ayuda Mutua, que trabajan en beneficio de los más necesitados y
fomentan la unidad. Dicha colaboración, será destinada para la compra de carpas
requeridas por la referida asociación. 
 

Con este aporte, reafirmamos nuestro compromiso de colaborar con las organizaciones comunitarias que son
fundamentales para el desarrollo y la unión social. Estamos aquí para respaldarles en todo lo que podamos”, expresó la
Alcaldesa. 
 
Los representantes de la organización agradecieron el gesto de la Junta Municipal y explicaron que los fondos serán
utilizados para proyectos de asistencia social, adquisición de suministros y el fortalecimiento de sus actividades de apoyo
a las familias más vulnerables de la comunidad.

Junta municipal lleva a cabo primer Picazo para construcción de entrada
(Bajadero) de la capilla Perpetuo Socorro.

agosto 13, 2024  la Junta Municipal de Cana Chapetón,
dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez y su equipo, se
trasladaron a la comunidad de Cerro Gordo Arriba, donde
realizaron el primer picazo para dar inicio a la construcción de
la nueva entrada del Templo Católico, capilla a la virgen del
Perpetuo Socorro. Esta obra responde a la necesidad de
mejorar la accesibilidad y la estética del templo, que es un
punto de encuentro espiritual y cultural importante para la
comunidad.
 
Además, estuvieron presentes, el Vice-Alcalde Sr. Ambrosio
Peralta, los vocales; Sra. Carolina Alcántara y Rolfi Castellanos,
residentes del referido sector, entre ellos el presidente de la
Junta de Vecinos, Sr. Rafael M. Taveras, la Licda. Ligia Peña,
entre otras personalidades.

La Alcaldesa, destacó la importancia de esta obra para la comunidad religiosa. “Hoy damos inicio a una obra que
facilitará el acceso a la capilla, brindando mayor comodidad y seguridad a los feligreses que asisten regularmente.
Este proyecto responde a nuestra misión de atender las necesidades de la comunidad y mejorar su calidad de
vida”, expresó el presidente, dando fiel cumplimiento a lo solicitado en asambleas del presupuesto participativo. 
 
El bajadero de este templo, será construido con materiales duraderos y estará diseñado para garantizar un acceso
adecuado, tanto para peatones como para vehículos, asegurando la movilidad de todos los visitantes,
especialmente de aquellos con dificultades de desplazamiento.

Los líderes religiosos y los miembros de la comunidad agradecieron a la Junta Municipal por tomar la iniciativa en
la construcción de esta importante obra, que mejorará significativamente el entorno de la capilla y el bienestar de
sus asistentes.

Junta Municipal efectúa primer picazo para construcción de contenes y un
Badén en el Barrio Vanesa.

agosto 20, 2024 En un esfuerzo por mejorar la infraestructura vial y el
bienestar de los residentes del Barrio Vanesa, la Junta Municipal de Cana
Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty Rodríguez y su equipo, llevaron a cabo el
primer picazo para dar inicio a la construcción de contenes y un badén en
dicho sector. 
 
El acto, encabezado por la Licda. Ketty Rodríguez, directora de la Junta
Municipal, contó con la presencia de líderes comunitarios, vecinos y
representantes de diferentes sectores. En su intervención, la alcaldesa destacó
la importancia de esta obra para mejorar las condiciones de vida y la seguridad
de los residentes del Barrio Vanesa.
 “ Esta construcción no solo mejorará el tránsito vehicular y peatonal, sino que
también contribuirá a la prevención de inundaciones y al mantenimiento
adecuado de nuestras calles”, afirmó.

El proyecto contempla la construcción de contenes que delimitarán las calles del barrio, mejorando el drenaje y
previniendo la erosión de las vías, y un badén que facilitará el control del flujo de aguas pluviales, brindando mayor
seguridad en temporadas de lluvias.
 
Los habitantes del Barrio Vanesa expresaron su gratitud a la Junta Municipal por atender una necesidad tan
importante para la comunidad. “Este es un proyecto que hemos esperado durante mucho tiempo, y estamos felices
de ver que finalmente se está haciendo realidad. Agradecemos a la Junta Municipal por escuchar nuestras
demandas”, señaló la presidente de la Junta de Vecinos de ese sector.

Alcaldesa participa de entrega de remozado CPN de Cana Chapetón.
agosto 29, 2024, Cana Chapetón, Guayubín. Montecristi. – La Alcaldesa del
Distrito Municipal Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez, junto al Vice-Alcalde,
Sr. Ambrosio Peralta y parte de su equipo, la tarde de este jueves, participaron
en la ceremonia de entrega del Centro de Primer Nivel (CPN) Cana Chapetón,
que ha sido recientemente remozado y equipado por el Servicio Regional de
Salud Cibao Occidental (SRSCO). 

El evento contó con la asistencia del Dr. Ramón Rodríguez, quien es el director
del Servicio Regional de Salud Cibao Occidental (SRSCO), el senador por
Montecristi, Sr. Bernardo Alemán, El director del Hospital Luís L. Bogaert de
Valverde, Dr. Newton Solano, Dr. Juan Ramón Rodríguez, primer médico del
referido Distrito, entre otras personalidades, representantes de la comunidad,
personal de salud, y autoridades locales, quienes celebraron la mejora
significativa de este importante centro de atención primaria.

Durante la ceremonia, la alcaldesa destacó la importancia de contar con instalaciones de salud adecuadas
para garantizar el bienestar de los ciudadanos. “Este centro de salud es fundamental para nuestra
comunidad. Agradecemos al Sr. Presidente de la República Luís Abinader Corona, al Servicio Regional de
Salud por el remozamiento y el equipamiento de estas instalaciones, que permitirán brindar una atención de
calidad y más eficiente a todos nuestros habitantes,” expresó la alcaldesa.

septiembre 4, 2024, Cana Chapetón,
Guayubín, Montecristi 04 de septiembre
2024 – La mañana de este miércoles, la
Junta Municipal de Cana Chapetón, dió
inicio a un proyecto importante con el
primer Picazo de la primera etapa para la
construcción de contenes en la comunidad
de La Reforma de este Distrito Municipal, la
Alcaldesa, la Licda. Ketty Rodríguez, junto
a los vocales, Sra. Carolina Alcántara y Sr.
Rolfy Castellanos, el Ing. Sergio
Peña,comunitarios, empleados, con gran
alegría y entusiasmo se dieron cita en el
referido sector para juntos dejar iniciados
los trabajos. 
 
Cabe destacar, esta obra fue solicitada por
los comunitarios en el Presupuesto
Participativo. Con la construcción de estos
contenes, el ayuntamiento busca, no solo
mejorar las condiciones viales, sino
también prevenir inundaciones y crear un
entorno más seguro y habitable para todos
los vecinos, enfatizó la Alcaldesa. 

Los contenes que se construirán en la
comunidad La Reforma, representan una
mejora significativa en la infraestructura
del área, facilitando el drenaje de aguas y
contribuyendo al bienestar de los
residentes. 

Por su parte, los lugareños manifestaron
sentirse felices y complacidos con el buen
desempeño de las autoridades locales y el
cumplimiento del presupuesto
participativo.

Junta Municipal realizaron primer
picazo para construcción de contenes
en La Reforma. 

Alcaldesa y su Equipo Entregan Construcción
de la Entrada (bajadero) a la Iglesia de Cerro
Gordo Arriba.

Ayuntamiento realiza operativo
de recolección de ramas secas
en el Distrito.

septiembre 19, 2024, La directora de la Junta
Distrital de Cana Chapetón , Licda. Kedma
Rodríguez y varias autoridades provinciales y
municipales realizaron una grata visita al
Palacio Nacional, específicamente al
despacho del Gerente Financiero del MOPC,
Alex Ramírez, con el objetivo de discutir
proyectos de infraestructura y coordinar el
financiamiento para mejoras en el referido
Distrito. 
Durante el encuentro, se abordaron temas
claves relacionados con la ejecución de obras
prioritarias, entre ellas la construcción de
carreteras, aceras, contenes y otras
infraestructuras esenciales para el desarrollo
de las comunidades.
Además estuvieron presentes, el diputado
por Montecristi , Rosendy Polanco, junto a
otros Alcaldes de la referida provincia. La
Alcaldesa, expresó su agradecimiento por el
trato afable y la disposición para trabajar de
manera conjunta en proyectos que
promueven en desarrollo y bienestar de las
distintas comunidades.
 
Nuestra prioridad es mejorar las condiciones
de vida de nuestros ciudadanos, y estas
reuniones nos permiten coordinar esfuerzos
y recursos con el MOPC para lograr ese
objetivo,” expresó la alcaldesa.
Por su parte, el Gerente Financiero del MOPC
reafirmó el compromiso del ministerio de
apoyar los proyectos municipales,
destacando la importancia de una gestión
financiera eficiente para asegurar la
culminación exitosa de las obras.

Alcaldesa y Autoridades se Reúnen
con el Gerente Financiero del
MOPC.

Alcaldesa y Autoridades se Reúnen con el Ministro Administrativo
de la Presidencia.

Durante el encuentro, se trataron temas claves para el desarrollo del Distrito. La Alcaldesa, expresó su agradecimiento
por el trato afable y la disposición para trabajar de manera conjunta en proyectos que promueven en desarrollo y
bienestar de las distintas comunidades.
 
El encuentro tuvo lugar en el Palacio Nacional, donde la alcaldesa presentó diversas propuestas para mejorar la
infraestructura y los servicios públicos de la comunidad. Entre los temas abordados estuvieron la construcción de
obras prioritarias, el mejoramiento de los sistemas de salud y educación, y la gestión de fondos para proyectos
municipales de desarrollo sostenible.
 
“Estamos comprometidos con trabajar de la mano del gobierno central para llevar más bienestar a nuestros
ciudadanos. Esta reunión es clave para asegurar el apoyo y los recursos que necesitamos para materializar los
proyectos que nuestra comunidad tanto necesita,” expresó la Alcaldesa.
 
Ambas partes acordaron mantener un diálogo constante y asegurar el seguimiento a las propuestas presentadas, con
el fin de garantizar que los recursos necesarios lleguen al municipio y las obras se ejecuten en los plazos establecidos.

septiembre 19, 2024, La
directora de la Junta
Distrital de Cana Chapetón,
Licda. Kedma Rodríguez y
varias autoridades
provinciales y municipales
realizaron una grata visita al
Palacio Nacional,
específicamente al despacho
del Ministro Administrativo de
la Presidencia, Andrés
Bautista, con el objetivo de
tratar proyectos .

Junta Municipal Realiza Primer Picazo para Construcción
de Parque en Río Viejo.

Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi.
Con gran alegría y entusiasmo la Junta
Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la
Licda. Ketty Rodríguez, efectuaron el primer
picazo para la construcción de una obra tan
anhelada por los lugareños, el Parque de la
comunidad Río Viejo. 

@Junta.municipal.de cana.chapetón

@Junta.municipal.de cana.chapetón

@Junta.municipal.de cana.chapetón

849-470-0858

KEDMA ROSELYN
RODRIGUEZ DE ARIAS

Alcaldesa Responsable de Acceso a la Información
Junta Municipal de Cana Chapetón

Liz Gómez
Redactor Digital de Contenidos

Junta Municipal de Cana Chapetón

Katherine Peña
Alcaldesa

Junta Municipal de Cana Chapetón



Operativo de Limpieza en la UNAP y Campo Santo de Cana
Chapetón

Fecha: 6 de julio de 2024 con el compromiso
de mantener espacios de salud y descanso
dignos para la comunidad, la Junta Municipal
de Cana Chapetón, bajo la dirección de la
Licda. Kedma Roselyn Rodríguez de Arias,
realizó un operativo de limpieza integral en la
Unidad de Atención Primaria (UNAP) y en el
Campo Santo local. Este operativo es parte de
un esfuerzo continuo del ayuntamiento por
garantizar un entorno seguro y saludable para
todos los ciudadanos.

Durante la jornada, el equipo municipal trabajó en la recolección de desechos, el desbroce de áreas verdes y
la eliminación de materiales que afectaban la estética y salubridad de ambos espacios. Estas acciones no solo
buscan embellecer estos lugares, sino también reducir los riesgos asociados a la acumulación de desechos y
al crecimiento descontrolado de maleza en áreas sensibles.

Las autoridades municipales recuerdan a los ciudadanos la importancia de
colaborar en la preservación de estos espacios mediante el uso adecuado de los
zafacones 🗑 y evitando lanzar desechos en lugares no autorizados. Cuidar
nuestro entorno es un deber compartido que contribuye a una mejor calidad de vida
para toda la comunidad.

Junta Municipal De Cana Chapetón realiza operativo de
fumigación en todo el Distrito.
julio 1, 2024, Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. – La Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por
la Licda. Ketty Rodríguez, llevaron a cabo un importante operativo de fumigación destinado a la eliminación
de malezas en diversas áreas públicas de la comunidad. 

El operativo, que se realizó durante la primera semana de julio
del año en curso, abarcó zonas como parques, carretera
principal, áreas verdes de uso común y espacios aledaños a
centros educativos y de salud. Con el uso de equipos
especializados y productos ecológicos, la fumigación no solo
apunta a erradicar las malezas, sino también a prevenir su rápida
reaparición.

Residentes de los distintos sectores han expresado su satisfacción con la rapidez y eficacia del operativo. 
“Es bueno ver que el ayuntamiento está tomando medidas para mantener nuestras calles y parques en buen
estado.
 
La Junta Municipal informó que este tipo de operativos se seguirán realizando de manera periódica, con el
objetivo de mantener la limpieza y el orden en toda la comunidad. Así mismo, exhortó a los ciudadanos a
colaborar en el mantenimiento de los espacios públicos, evitando el desecho de basura en lugares no
autorizados y reportando cualquier área que requiera atención.

Operativo de Limpieza en la UNAP y Campo Santo de Cana
Chapetón

Julio 7, 2024 Cana Chapetón, Guayubín, Montecristi. – La
Junta Municipal de Cana Chapetón, dirigida por la Licda. Ketty
Rodríguez y su equipo, llevaron a cabo un amplio operativo de
limpieza y poda de árboles en varias zonas del referido Distrito
con el objetivo de mantener un entorno limpio, seguro y
saludable para todos los ciudadanos.
Durante este operativo, las brigadas municipales trabajaron
en la recolección de desechos, limpieza de calles y aceras,
así como en la poda de árboles que obstruían la visibilidad o
representaban un riesgo para los transeúntes y vehículos.
Estas acciones forman parte de un plan de mantenimiento
regular de los espacios públicos, promovido por la Junta
Municipal.

Los habitantes de las zonas intervenidas agradecieron la iniciativa, destacando la importancia de contar con
espacios públicos bien cuidados. Además, se hizo un llamado a los ciudadanos para que colaboren en el
mantenimiento de la limpieza y el cuidado de los árboles, reportando cualquier situación que pueda
representar un riesgo o necesite atención.

La alcaldesa, señaló que estas labores no solo buscan
embellecer la comunidad, sino también prevenir posibles
accidentes y garantizar la seguridad de los ciudadanos. “El
mantenimiento adecuado de nuestras áreas verdes y calles es
esencial para preservar la calidad de vida de nuestros
residentes. Queremos que la comunidad se sienta orgullosa
de su entorno y se mantenga segura”, expresó la directora de
la Junta. 

“Este operativo es parte de nuestro compromiso con la salud
pública y el bienestar de nuestros ciudadanos. Las malezas no
solo afectan la estética de nuestras áreas comunes, sino que
también pueden convertirse en refugio para plagas y dificultar el
mantenimiento de los espacios verdes,” declaró la alcaldesa. 

 Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos continuos del
ayuntamiento para mantener los espacios verdes y vías públicas
en condiciones, garantizando un entorno más limpio y saludable
para todos los habitantes.


